

Avería mantiene a la mitad de Cuba desconectada del Sistema Eléctrico



Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

La Habana, 13 feb (RHC) La Unión Eléctrica de Cuba informó este lunes de una falla en el sistema electroenergético nacional que produjo la desconexión de la mitad del país.

La entidad explicó que el siniestro se produjo por un problema en la red de 220 kilovatios entre las localidades de Sancti Spíritus y Nuevitas (provincia de Camagüey), lo que provocó la desconexión del Sistema Eléctrico en la zona Centro-Oriental.

La información no precisó la causa de la falla ni la duración de los trabajos para su resolución, pero se confirman afectaciones a los clientes de las provincias de Ciego de Ávila (centro) hasta Guantánamo, en el extremo oriental de la isla.

Este mes, autoridades de la Unión y el Ministerio de Energía y Minas desarrollaban acciones de mantenimiento en las centrales generadoras para incrementar los valores de potencia con vistas a la etapa veraniega. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/313637-averia-mantiene-a-la-mitad-de-cuba-desconectada-del-sistema-electrico>



Radio Habana Cuba